

ABSTRAK

ARSY HASRUL, 2024. “*Analisis Determinan Minat Mahasiswa FEBI IAIN PALOPO Menggunakan QRIS sebagai Alat Pembayaran*”. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Insititut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Nurfadilah,

penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kemudahan, kemanfaatan, dan risiko terhadap minat mahasiswa FEBI IAIN Palopo menggunakan QRIS sebagai alat pembayaran. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif untuk mengkaji pengaruh Analisis Determinan Minat Mahasiswa FEBI IAIN Palopo Menggunakan QRIS sebagai Alat Pembayaran. Adapun populasi dalam penelitian ini ialah mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palopo angkatan 2020-2023 dengan jumlah 2.980 mahasiswa. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode *probability sampling* dengan teknik *simple random sampling*. Sampel yang digunakan sebanyak 97 mahasiswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah dengan penyebaran angket/kuesioner. Terknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi linear berganda dengan menggunakan uji asumsi klasi, uji t, uji f dan uji koefisien determinasi (R^2) dengan bantuan SPSS 25.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan uji t dilakukan bahwa variabel kemudahan (X_1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa FEBI IAIN Palopo menggunakan QRIS sebagai alat pembayaran dimana nilai $t_{hitung} 7.456 > t_{tabel} 1.661$ dengan nilai signifikan sebesar $0.000 < 0.05$, variabel kemanfaatan (X_2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa FEBI IAIN Palopo menggunakan QRIS sebagai alat pembayaran dimana nilai $t_{hitung} 2.628 > t_{tabel} 1.661$ dengan nilai signifikan sebesar $0.010 < 0.05$, variabel risiko (X_3) tidak berpengaruh terhadap minat mahasiswa FEBI IAIN Palopo menggunakan QRIS sebagai alat pembayaran dimana nilai $t_{hitung} -0.693 < t_{tabel} 1.661$ dengan nilai signifikan sebesar $0.490 > 0.05$. Sedangkan berdasarkan uji f yang dilakukan bahwa $f_{hitung} 45.547 > f_{tabel} 2.70$ dapat disimpulkan pengaruh kemudahan, kemanfaatan, dan risiko secara bersama-sama berpengaruh terhadap minat mahasiswa FEBI IAIN Palopo menggunakan QRIS sebagai alat pembayaran. Sehingga besarnya pengaruh ditunjukkan oleh nilai koefisien determinan sebesar 58,2%.

Kata kunci: Kemanfaatan, Kemudahan, Minat, Risiko